



144 BATANG KAYU ILEGAL JENIS MERANTI GAGAL DISELUNDUPKAN

BACA HALAMAN 2



MAULID NABI JADI
MOMENTUM TINGKATKAN
PERSATUAN DAN UKHUWAH

BACA HALAMAN 7



ADE/MKR

144 Batang Kayu Ilegal jenis Meranti yang berhasil digagalkan Satreskrim Polres Tarakan.

Polisi Gagalkan Penyelundupan 144 Batang Kayu Ilegal Jenis Meranti

TARAKAN - Satuan Reserse Kriminal (Satreskrim) Polres Tarakan berhasil menggagalkan penyelundupan 144 Batang Kayu Ilegal jenis Meranti yang dibawa oleh seorang pria berinisial IR (40). Kasus itu diungkap pada Kamis, (21/9/2023) malam.

Kasatreskrim Polres Tarakan AKP Randhya Sakhika Putra mengungkapkan, terbongkarnya kasus ini bermula dari laporan masyarakat bahwa ada kayu ilegal masuk ke Tarakan tepatnya di Jalan Muara Bengawan RT 18, Kelurahan Juwata Permai, Tarakan Utara.

Usai menerima laporan tersebut Unit Tipidter Satreskrim Polres Tarakan langsung melakukan penyelidikan dan menuju lokasi yang

dimaksud. Di lokasi kejadian, polisi mendapati seorang pria sedang melakukan aktivitas bongkar kayu.

“Dari hasil penyelidikan didapati IR berada di dalam kapal dan setelah diminta menunjukkan dokumen resmi kayu tersebut pelaku tidak dapat menunjukkannya,” ucapnya dalam release, Rabu (27/9/2023).

Selanjutnya, pelaku di bawa ke Mapolres Tarakan guna dilakukan interogasi terkait kayu olahan tersebut. Dari hasil interogasi, pelaku mengaku mengambil kayu tersebut dari desa Bebatu Kabupaten Tana Tidung. Saat aksinya dipergoki, pelaku beralih membawa kayu itu untuk membangun rumah.

Karena tidak bisa menunjukkan

dokumen resmi, pelaku pun kini mendekam di sel tahanan Mapolres Tarakan guna pengembangan dan proses hukum.

“Untuk barang bukti 144 batang kayu olahan jenis Meranti dan satu unit kapal long boat sebagai sarana angkut kami amankan. Pasal yang kami persangkakan pada kasus ini adalah pasal 83 ayat 1 huruf b juncto pasal 12 huruf e Undang-undang nomor 18 tahun 2013 tentang pencegahan dan pemberantasan kerusakan hutan, dengan ancaman hukuman maksimal 6 tahun penjara,” pungkasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia

Editor: Andhika



MARTINUS/MKR

Kabid Humas Polda Kaltara, Kombes Pol Budi Rachmat, membenarkan kasus pemeriksaan eks Kadis DLH tengah diproses Dirkrimsus.

Pemeriksaan Terhadap Eks Kadis DLH Kaltara Masih Berproses

TANJUNG SELOR - Pemeriksaan terhadap eks Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kaltara, Samsi, atas dugaan penyelewengan bantuan dana hibah pengolahan limbah Bahan Berbahaya dan Beracun (B3) masih berproses di Polda Kaltara.

Sebelumnya, pemeriksaaan kedua telah diluncurkan pada 22 Agustus lalu. Mekanisme pemanggilan kedua, lantaran pemanggilan pertama tidak diindahkan oleh yang bersangkutan.

Kabid Humas Polda Kaltara, Kombes Pol Budi Rachmat saat dikonfirmasi menyampaikan, saat ini penanganan terhadap kasus tersebut terus berproses di Dirkrimsus Polda Kaltara.

"Sampai hari ini (kemarin red) saya belum monitor perkembangannya, karena saat ini masih terus berproses. Kalau kasus korupsi ini, banyak

yang diperiksa. Baik dari internalnya DLH, ataupun ada saksi ahli dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK)," ujar Kombes Budi, kepada wartawan Kamis (28/9/2023).

Pemeriksaan tentu banyak aspek, termasuk akan dilihat kerugian Negara. Dari dugaan penyelewengan anggaran tersebut. Termasuk, akan dilengkapi beberapa hal terkait lainnya yang berbicara soal keterpenuhan unsur pidana. Soal apakah ada tambahan saksi yang telah dilakukan pemeriksaan, kata dia soal itu belum dimonitor kembali.

"Saya belum monitor lagi kalau soal tambahan saksi yang di periksa, karena itu ranahnya ada di Dirkrimsus," tuturnya.

Perkembangan dari hasil pemeriksaan kedua kalinya, beberapa waktu

lalu belum diupdate kembali. Kombes Budi memastikan, jika pemeriksaan dan hasilnya sudah bisa dipublikasikan maka akan disampaikan ke publik.

"Jika hasilnya sudah selesai nanti diumumkan ke publik," tambahnya.

Pemanggilan kedua terhadap eks Kadis DLH Kaltara, pada Agustus lalu didampingi langsung oleh Penasihat Hukumnya, Muklis Ramlan. Namun, ketika di konfirmasi soal perkembangan kasus tersebut pasalnya yang bersangkutan belum berkenan untuk memberikan statment kepada media.

"Beliau belum berkenan untuk menyampaikan pres rilis kepada media," singkat Muklis. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



MARTINUS/MKR

Pelaku UMKM Di Bulungan diminta lengkapi perizinan usaha, untuk kemudahan pemasaran produk unggulan.

Bupati Bulungan Dorong Pelaku UMKM Lengkapi Perizinan Berusaha

TANJUNGSEROR - Pemerintah Kabupaten Bulungan, terus memberikan atensi kepada para pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) untuk melengkapi Nomor Induk Berusaha (NIB).

Bupati Bulungan, Syarwani saat dikonfirmasi menjelaskan NIB itu penting bagi para pelaku usaha, sebagai tanda atau identitas yang dikeluarkan oleh pemerintah. Pembuatan NIB itu bisa melalui Online Single Submission (OSS).

Setelah pengusaha melakukan pendaftaran. Identitas ini menggantikan beberapa izin sebelumnya dan menjadi salah satu prasyarat mendapatkan Surat Izin Usaha Perdagangan (SIUP).

"Hal ini yang mesti terus kita dorong, bahwa setiap harinya data pelaku UMKM terus terupdate. Secara

keseluruhan jumlah pelaku UMKM yang telah terdaftar di Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) sudah mencapai kurang lebih 8 ribu pelaku usaha," ujar Syarwani, baru-baru ini.

Namun, dalam proses perizinan lagi-lagi harus terdaftar terlebih dahulu melalui DPMPTSP. Terutama bagi para pelaku usaha yang menghasilkan produk unggulan, harus dilengkapi dengan unsur higienis, kehalalan sehingga bisa masuk dalam pasar market moderen.

Sosialisasi itu, terus dilakukan oleh pemerintah, salah satunya pada kegiatan Focus Group Discussion (FGD) dengan melibatkan sektor swasta. Kata Bupati, pemerintah ingin memastikan bukan hanya berbicara soal pemasaran produk tetapi mutu, kualitas termasuk perizinan harus dilengkapi oleh pelaku

usaha itu sendiri.

"Sehingga, nanti akan terbangun sebuah ekosistem kemitraan antara pelaku UMKM dan para pelaku usaha lain yang ada di Bulungan," jelasnya.

Dia kembali menegaskan, NIB itu sangat penting, karena dengan mengantongi izin tersebut produk UMKM bisa masuk dalam market penjualan moderen, seperti Alfamidi dan Indomaret.

"Tanpa adanya jaminan itu, gerai tokoh moderen akan sulit untuk membantu menjual dan memasarkan produk UMKM tersebut. Sehingga, bagian ini menjadi atensi dari pemerintah terhadap pelaku usaha khusus di Bulungan," tutupnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur

Editor: Andhika



MARTINUS/MKR

Bupati Bulungan, Syarwani saat mengisi materi peluncuran buku bangkit lebih kuat, studi kesenjangan pembelajaran.

Gelontorkan Anggaran Miliaran, Perkuat Literasi dan Numerasi

TANJUNG SELOR - Kabupaten Bulungan dinobatkan menjadi salah satu lokus penelitian pelaksanaan program Inovasi, untuk anak sekolah dalam kurun waktu 2020-2023.

Hal itu disampaikan oleh Bupati Bulungan, Syarwani saat menghadiri sebagai narasumber pada peluncuran Buku Bangkit Lebih Kuat, Studi Kesenjangan Pembelajaran, beberapa waktu lalu.

Buku berisi seri laporan penelitian tentang kesenjangan pembelajaran, hasil pembelajaran siswa dalam hal kemampuan literasi dan numerasi, serta pemulihan dampak dari Covid-19.

Buku tersebut, dihasilkan dari program inovasi dari kerjasama pemerintah Australia-Indonesia serta Badan Standar, Kurikulum dan Asesmen Pendidikan (BSKAP) Kemendikbudristek RI.

Peluncuran buku bangkit lebih kuat, disaksikan langsung oleh Menteri Pendidikan Kebudayaan, Riset dan Teknologi, Nadiem Anwar Makarim. Dihadiri oleh Wakil duta besar Australia untuk Indonesia Stephen Scott.

Dalam dialog bertema Imagine Tomorrow, Pengajaran dan Pembelajaran Anak Indonesia yang Berkualitas, Mendikbudristek menegaskan, krisis pembelajaran sebenarnya sudah terjadi sebelum pandemi.

"Tingkat literasi dan numerasi anak sekolah masih di bawah minimum, akibat kurikulum yang dinilai

kaku dan memuat terlalu banyak materi," tuturnya.

Terjadinya pandemi, kemudian menjadi peluang penerapan perubahan pembelajaran, mulai dari kebijakan belajar dari rumah hingga inovasi kurikulum merdeka.

Kehadiran Kurikulum Merdeka, selain memangkas 30 sampai 40 persen materi kurikulum, juga membebaskan para guru untuk mengkreasi ulang kurikulum pembelajaran, fokus pada kemampuan masing-masing anak serta menerapkan prinsip tidak ada satu anak pun yang tertinggal pembelajaran.

Menurutnya tidak tepat kalau ada yang menyalahkan kompetensi guru. Sehingga, pendidikan terasa stagnan dan pembelajaran tersendat, melainkan sistem pendidikannya yang harus berubah dan ini sudah berlangsung puluhan tahun.

Sementara itu, Bupati Bulungan Syarwani juga sebagai narasumber menambahkan, pada 2016 kemampuan membaca ataupun literasi anak kelas IV SD di Bulungan maupun Kalimantan Utara secara umum di kisaran 60 persen.

Kondisi tersebut, menjadi tantangan karena kemampuan membaca dan menghitung dasar diharapkan sudah dikuasai anak maksimal kelas III SD.

"Kita meyakini sebagaimana perintah ayat Allah SWT kepada Nabi Muhammad SAW, pertama yaitu bacalah, karena dengan memiliki ke-

mampuan membaca ini akan membuka pengetahuan seluasnya kepada anak," terang Syarwani.

Bupati menyampaikan apresiasi kepada Mendikbudristek yang telah mengeluarkan kebijakan Merdeka Belajar. Lewat Kurikulum ini, kemampuan literasi dan numerasi di kelas awal sekolah dasar merupakan pondasi utama bagi anak untuk melanjutkan ke tahap pendidikan selanjutnya.

"Pemda bulungan, terus membangun pondasi numerasi dan literasi pada kelas awal di tingkat SD. Sehingga, fokus Bulungan terus memastikan bahwa semua anak pada jenjang kelas 3 SD sudah memiliki keterampilan membaca," ujarnya.

Pondasi Literasi, numerasi sambungannya harus dilakukan secara serius. Pemda Bulungan konsen terhadap peningkatan keterampilan membaca, hingga tahun 2022 anggaran yang dialokasikan sekitar Rp 2,1 miliar melalui Bosda. "Anggaran itu digunakan untuk pengadaan buku, bagi anak-anak di Bulungan," katanya.

Sampai saat ini, kurang lebih 47 ribu buku bacaan yang diadakan oleh Pemda Bulungan. "Kita ingin memastikan anak-anak di Bulungan memiliki basic yang kuat dalam keterampilan numerasi dan literasinya," tandasnya. **(tin/and)**

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



ADE/MKR

Kepala Bea Cukai Tarakan, Johan Pandores.

Cegah Beredarnya Barang Ilegal, Bea Cukai Tarakan Perkuat Sinergitas dan Patroli Pengawasan

TARAKAN - Sejumlah upaya dilakukan Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe Madya Pabean B Tarakan untuk mencegah masuknya barang-barang ilegal. Salah satunya, dengan rutin melakukan patroli pengawasan di wilayah perairan.

"Setahun kita ditargetkan pusat ada 10 kali patroli. Tapi pengawasan setiap saat kita lakukan. Jadi ada informasi apapun kita gerakan kapal di laut," ucap Kepala Bea Cukai Tarakan Johan Pandores kepada awak media baru-baru ini.

Patroli pengawasan yang dilakukan Bea Cukai, lanjutnya, menyasar pada seluruh pelanggaran Kepabean dan Cukai seperti balpress dan kosmetik ilegal hingga Narkoba, Psikotropika, dan Prekursor (NPP). "Sasaran utamanya barang ilegal seperti NPP, ballpress, dan kosmetik. NPP ini sudah menjadi atensi RI 1 yakni presiden termasuk ballpress," tegasnya.

Dia mengungkap dari patroli tersebut, pelanggaran yang pal-

ing sering ditemui di kaltara, yakni kosmetik dan balpress ilegal serta narkotika. Modus yang digunakan para penyelundup untuk mengedarkan barang ilegal ialah dengan menggunakan jalur tikus. "Tapi memang penyelundup berkembang dan pergerakan kita dimonitor. Pola pola kita dimonitor. Untuk itu, kita dituntut dinamika strategi operasi harus berkembang," katanya.

Untuk itu, menurutnya, Bea Cukai perlu bersinergi dengan pihak terkait seperti BNN, Lantamal XIII, Polair, dan lain sebagainya. Johan Pandores mengungkapkan salah satu hasil sinergitas dalam menggagalkan peredaran barang ilegal ialah saat tim gabungan Bea Cukai bersama BNNP Kaltara dan Lantamal XIII Tarakan mengungkap sabu 15,3 kg.

"Bea Cukai sendiri mengerahkan kapal BC 15024 dari Malaysia dan sudah digerakkan di wilayah timur Indonesia. Kami kerahkan kemarin juga Kapal BC 9003 dan bahu memba-

laut," kata Johan Pandores.

Dia mengatakan menangkap penyelundup di wilayah perairan sangat berbeda dengan di darat.

"Tantangan terbesar begitu luasnya dan tingginya ragam dan dinamika perbatasan kita dengan negara sebelah. Sehingga tidak mungkin Bea Cukai sendiri, teman-teman angkatan laut sendiri untuk melakukan pemberantasan," tegasnya.

Ke depan sinergi dan kolaborasi seperti ini akan lebih ditingkatkan. Baik dalam hal informasi, intelijen, kolaborasi bidang penindakan baik Bea Cukai, TNI AL, Polair dan BNNP.

"Kita ajak kolaborasi kedepan, tantangan di Kaltara luar biasa dan kita tidak menutup mata ke depan tantangan semakin canggih, makin luar biasa, teknologi tinggi digunakan, kita hadapi dan sikat ramai-ramai," pungkasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika



HUMAS PEMKOT TARAKAN

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Masjid Babur Rahim.

Wali Kota Tarakan: Maulid Nabi jadi Momentum Tingkatkan Persatuan dan Ukhuwah

TARAKAN - Wali Kota Tarakan, Khairul mengajak seluruh masyarakat untuk menjadikan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW sebagai momentum meningkatkan persatuan dan ukhuwah. Melalui cara itu, dia menilai dapat terwujud sikap dan perilaku keberagamaan yang santun, rukun, toleran, dan saling menghormati antar sesama manusia.

Hal itu disampaikan Wali Kota Tarakan, saat menghadiri peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW di Masjid Babur Rahim, Lingkas Ujung, Kecamatan Tarakan Timur Kota Tarakan, Rabu, (27/9/2023) malam. "Mari jaga dan perkuat persatuan dan ukhuwah kita," ucap Khairul.

Kata Khairul, masyarakat Tarakan perlu meneladani Rasulullah

SAW dalam segala aspek kehidupan. Menurutnya, sikap Rasulullah SAW perlu diteladani dalam kehidupan sehari-hari. Mulai dari hal terkecil hingga yang terbesar serta dalam urusan dunia maupun akhirat.

"Mudah-mudahan momentum maulid tahun ini mampu menjadi momentum meningkatkan ukhuwah Islamiyah, ukhuwah Insaniyah, dan ukhuwah Wathoniah," ujar Wali Kota.

Dalam kesempatan ini pula, dia mengingatkan masyarakat Tarakan untuk tetap menjaga persatuan. Terlebih memasuki tahapan pemilu 2024 seperti saat ini yang rentan dengan berbagai gesekan dan konflik. Kendati demikian, dengan meneladani sikap Rasulullah, Khairul

berharap terwujud kebersamaan sesama masyarakat agar Tarakan aman dan damai.

"Sata mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama berdoa agar Kota Tarakan diberkahi menjadi kota yang bhaladattun thoyyibatun wa robbun ghofur," katanya.

Sebagai informasi, temayang diangkat pada Maulid Nabi di Masjid Babur Rahim yaitu "Tingkatkan Ukhuwah Islamiyyah dalam Lingkungan Masyarakat melalui Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW". Adapun Ustadz Syamsi Syarman hadir sebagai penceramah dalam Maulid Nabi SAW tersebut. (apc/and)

Reporter: Ade Praselia
Editor: Andhika



MEDIA KALTIM PARTNERSHIP TRIP H.M NURDIN

**"KALTIM HARUS
PRIORITASKAN
INVESTASI PENINGKATAN
KAPASITAS SDM"**

BACA HALAMAN 22

Koran DIGITAL



Lebih Dekat dengan Satu Klik

JUMAT, 29 SEPTEMBER 2023



PASANG IKLAN HUBUNGI
0811 5405 033

DEWANPERS



**ISRAN-HADI GELAR BINGCANG
BERSAMA WARTAWAN**

BACA HALAMAN 2-3



Gubernur Isran Noor dan Wakil Gubernur Hadi Mulyadi.

Isran-Hadi Gelar Bincang Bersama Wartawan

Hari-hari Akhir Masa Jabatan Sampaikan Isu Paling Dikenang

SAMARINDA- Dua hari lagi masa jabatan Gubernur dan Wakil Gubernur Kalimantan Timur Isran -Hadi akan berakhir. Di sisa akhir masa jabatannya pasangan ini mengundang wartawan lingkup Pemprov Kaltim di acara "Bincang Santai Bersama Wartawan", Kamis (28/9/2023).

Dalam kesempatan ini, jurnalis Media kaltim.com diberikan kesempatan untuk bertanya kepada Isran-Hadi.

Pada momen ini, isu, berita atau siapa wartawan yang paling diingat oleh duet yang memimpin Kaltim sejak 2018-2023 tersebut, menjadi pertanyaan oleh jurnalis Media Kaltim.

Hadi Mulyadi menjawab pertanyaan ini dengan cukup serius, ia menyatakan bahwa salah satu isu paling membekas dibenaknya adalah isu tentang HTI (Hizbut Tahrir Indonesia). Kala itu, beredar surat

undangan rapat kepada pimpinan HTI. Padahal organisasi tersebut telah dibubarkan oleh negara.

"Kami dianggap mendukung radikalisme. Isu itu beredar disini (Kaltim), sampai Pak Isran diundang di acara Najwa. Itu menjadi isu yang paling diingat. Dan ternyata Pak Isran dengan baik dan tegas menjawab semuanya," jelasnya dihadapan puluhan awak media yang hadir.

Sementara Isran Noor sendiri menjawab dengan gaya khasnya. Beberapa kali jawaban KT 1 ini, mengundang tawa para wartawan yang hadir. Yang jelas menurutnya hal yang dikenangnya yakni pertanyaan sejumlah wartawan yang harus dijawabnya dengan hal-hal yang tidak serius.

“Nggak ada, semua membuat saya suka. Tidak ada masalah buat saya. Kalian memberitakan baik tidak baik

saya biasa aja. Ngga apa tetap saja saya Gubernur 5 tahun. Yang jelas kebebasan pers itu hal yang pasti,” jawabnya.

“Ada wartawan yang pertanyaannya kembali ke situ lagi, kembali ke situ lagi. Makanya saya kadang jawabnya pakai bahasa “sumbing”, sambungnyanya disambut gelak tawa para jurnalis.

Pasangan Isran-Hadi diketahui genap memimpin Kaltim selama lima

tahun awal Oktober nanti sejak dilantik 1 Oktober 2018 lalu. Dalam gelaran tersebut kedua tokoh politik senior ini sekaligus berpamitan kepada awak media, dan mengucapkan terima kasih kepada jurnalis yang telah menjadi partner selama masa jabatannya meliputi di lingkup Pemprov Kaltim.

Penulis: Andi Desky

Editor: Nicha Ratnasari



Koran DIGITAL
MEDIA KALTIM.com
Lebih Dekat dengan Satu Klik

<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN
CP. 0811 5405 033

media_kaltim mediakaltimdotcom mediakaltim.com media kaltim



TOYOTA LET'S GO BANYUWANG

SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN
* TOYOTA MOTOR OIL

Khusus Taxi Online & Travel

GUARANTEE
PALING HEMAT
GUARANTEE

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088

AUTO 2000
member of ASTRA

Bontang



Wagub Kaltara Tinjau Persiapan MAFest 2K23

TANJUNG SELOR - Wakil Gubernur (Wagub) Kaltara Dr. Yansen TP, MSi menyambangi persiapan Musik Alam Fest (MAFest) 2K23 di Kebun Raya Bulungan Bundayati, Kamis (28/9). Nampak anak-anak muda sedang bekerja, dengan kreativitas mereka menghasilkan karya.

Tahun ini, kegiatan Musik Alam Fest 2K23 melibatkan anak-anak SMA dan SMK dengan kategori usia 16-20 tahun.

Yansen TP meninjau beberapa titik standi arena pelaksanaan Musik Alam Fest 2K23. Salah satunya pada lokasi papan informasi penguraian sampah.

Pembuatan papan informasi ini salah satu media edukasi sampah

yang ditujukan untuk warga supaya dapat mengetahui jenis sampah mana saja yang dapat terurai dan tidak terurai dalam tanah, serta mengetahui waktu penguraian tiap jenis sampah yang dapat terurai dalam tanah.

Pemasangan papan dilakukan di dua lokasi. Harapannya, dengan adanya ini, masyarakat dapat lebih bijak dalam membuang sampah yang akan berdampak pada lingkungan sekitar.

"Saya sangat senang melihat semangat anak-anak muda ini, hebat," ucap Wagub Yansen TP saat berbincang bersama Ketua Panitia Musik Alam Fest 2k23, Irawati Tahir.

Yansen TP juga mengapresiasi

si kaum muda di Bulungan yang turut mengikutsertakan para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) dari lima kabupaten/kota yang ada di Kaltara.

Apalagi, lanjut Yansen, tahun ini tidak dipungut biaya, yang dinilai cukup efektif dalam meningkatkan omzet penjualan sepanjang acara berlangsung.

Setelah meninjau lokasi, Yansen TP juga menyempatkan "ngevlog" untuk mengajak semua orang untuk mensukseskan Musik Alam Fest 2K23. Hal ini merupakan wujud motivasi kepada para anak muda agar terus berkembang dan berkontribusi positif dalam masyarakat. **(dkisp)**



RAMAH TAMAH : Gubernur dan Wakil Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum – Dr Yansen TP, M.Si mengikuti agenda ramah tamah dengan seluruh kader PKK di Rujab Gubernur, Selasa (26/9).

Gubernur Apresiasi Semangat Kader PKK

TANJUNG SELOR - Gubernur dan Wakil Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. Zainal A. Paliwang, SH., M.Hum, dan Dr. Yansen TP, M.Si, menggelar acara malam ramah tamah dalam rangka kedatangan Kunjungan Kerja (Kunker) Ketua Umum TP-PKK, Hj. Tri Suswati Tito Karnavian, beserta rombongan, di Pendopo Rumah Jabatan (Rujab) Gubernur Kaltara Selasa, (26/9).

Hadir dalam kegiatan tersebut di antaranya Sekretaris Provinsi (Sekprov) Kaltara, H. Suriansyah, Ketua TP-PKK Kaltara, Hj. Rachmawati Zainal, SH, Wakil Ketua TP-PKK Kaltara, Ping Ding Yansen, Ketua TP-PKK kabupaten/kota se-Kaltara, para Staf Ahli dan Kepala OPD Pemprov Kaltara.

Gubernur Kaltara Zainal A Paliwang

mengungkapkan rasa bangga atas kekompakan dan dedikasi para kader dan pengurus PKK Kaltara yang telah bekerja keras dalam mengatur rangkaian kegiatan kunker Ketua Umum TP-PKK beserta rombongan di Tanjung Selor, Provinsi Kaltara.

Ia juga menyampaikan harapannya agar jajaran pengurus PKK provinsi, kabupaten dan kota se-Kaltara dapat mengambil pengalaman dari kunjungan ini untuk semakin kompak dan solid dalam kerja sama dengan pemerintah daerah, demi mewujudkan keluarga sejahtera.

“Sesuai dengan tema yang diangkat dalam kegiatan ini, Kader PKK Bergerak Bersama Wujudkan Keluarga Sejahtera dan Tangguh Menuju Kaltara yang Berubah, Maju, dan Sejahtera, menjadi landasan bagi upaya

bersama ini,” ungkap Gubernur Zainal A Paliwang.

Gubernur, yang juga mantan Waka-polda Kaltara, tak lupa mengucapkan terima kasih atas kunker Ketua TP-PKK beserta rombongan yang telah meluangkan waktu dan kesempatan untuk berbagi pengalaman serta memperkuat sinergi dalam upaya mencapai visi Kaltara yang Berubah, Maju, dan Sejahtera.

“Acara malam ramah tamah ini menunjukkan komitmen Pemprov Kaltara dalam menggerakkan potensi kader PKK untuk memajukan wilayah ini, serta menciptakan keluarga-keluarga yang sejahtera dan tangguh. Semoga semangat kebersamaan ini terus menerangi jalan menuju masa depan yang lebih baik bagi Kaltara,” tutup Gubernur Kaltara. (dkisp)



PERSETUJUAN BERSAMA : Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menghadiri Rapat Paripurna ke 23 di Ruang Rapat DPRD Kaltara, Rabu (27/9).

Fokus Pembangunan Ekonomi Hijau

TANJUNG SELOR – Pemerintah Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) memfokuskan pembangunan ekonomi hijau. Hal ini disampaikan Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum pada Rapat Paripurna ke-23 tentang Persetujuan Bersama atas Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Tahun Anggaran 2023 di Ruang Rapat DPRD Kaltara, Rabu (27/9).

Ia mengungkapkan, Anggaran Pendapatan dan Pemerintah Daerah (APBD) Provinsi Kalimantan Utara memiliki peran penting sebagai daya ungkit pemulihan ekonomi daerah. "Dan patut kita syukuri bersama, jika pertumbuhan ekonomi Kaltara pada Triwulan II tahun ini mengalami pertumbuhan sebesar 4,91 persen,"kata Gubernur.

Menurutnya, Provinsi Kaltara terus berupaya dalam pembangunan ekonomi hijau. Inipun telah menjadi perhatian dunia selain upaya rehabilitasi hutan dan lahan. Serta pengamanan kebakaran hutan dan lahan. Karena itu, Pemprov terus melakukan upaya pembangunan lingkungan di kabupaten/kota melalui transfer anggaran provinsi berbasis ekologi (TAPE). "Hal ini sesuai dengan semangat Membangun Desa Menata Kota,"katanya.

Berdasar tema RKPD Provinsi Kaltara Tahun 2023, Perencanaan Pembangunan diarahkan pada Pengembangan dan Penguatan secara luas yang meliputi : Industri Primer, Industri Pengolahan, Industri Ketenagalistrikan, Industri Perdagangan dan jasa, Industri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Dan Industri Kecil dan Menengah.

Dijelaskannya, APBD merupakan upaya pemerintah daerah untuk menyesuaikan rencana keuangan dengan perkembangan yang terjadi secara substantif.

Perubahannya merupakan penyesuaian atas capaian target kinerja atau rencana keuangan tahunan Pemerintah Daerah yang telah ditetapkan sebelumnya.

Hadir dalam Rapat Paripurna, Sekertaris Daerah (Sekda), H. Suriasyah, Staf Ahli, Para Asisten, Forkopimda, (Wakapolda Kaltara, Brigadir Jenderal Kasmudi, S.IK., Danrem 092/Maharajalila, Brigjen TNI Ari Estefanus, S.Sos., M.Sc, Ketua Pengadilan Tinggi Kaltara, Prof. Lilik Mulyadi, SH.M.H, Kepala OPD di lingkungan Pemerintah Provinsi Kaltara, Tokoh Masyarakat, Agama, dan tokoh pemuda. **(dkisp)**

Tri Suswati Tito Karnavian Puji Pencapaian Pemprov dan Kinerja PKK

TANJUNG SELOR - Temu kader Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) se-Kalimantan Utara (Kaltara) dihadiri langsung oleh Ketua Umum TP-PKK, Hj. Tri Suswati Tito Karnavian bertempat di Kantor Gabungan Dinas Pemprov Kaltara di Tanjung Selor.

Ketua Umum TP-PKK, Hj. Tri Suswati Tito Karnavian, didampingi oleh Ketua TP-PKK Provinsi Kaltara, Hj. Rachmawati Zainal, S.H., beserta Wakil Ketua, Ping Yansen, menyambut kedatangan kader PKK dari lima kabupaten/kota di Bumi Benuanta, Selasa (26/9) lalu.

"Saya selaku Ketua TP-PKK Kaltara mengucapkan selamat datang kepada Ketua Umum TP-PKK, Ibu Tri Suswati Tito Karnavian, beserta jajaran. Selamat datang di Tanjung Selor, Ibu Kota Provinsi Kaltara," ucap Rachmawati.

Kurang lebih 870 kader hadir memadati ruangan dari 600 undangan resmi yang disebar. Hal ini menambah semangat para ujung tombak program kesejahteraan keluarga yang dilaksanakan oleh pemerintah, agar dapat langsung menyentuh masyarakat.

"Ini adalah bukti antusiasme kader PKK Kaltara untuk bertemu dengan Ibu Ketua, meskipun tengah berada dalam situasi bencana alam yang melanda Kabupaten Malinau dan Nunukan. Semoga temu kader yang istimewa ini, bertepatan dengan kunjungan Ibu Ketua Umum, dapat meningkatkan semangat kerja para kader untuk terus berkontribusi menuju keluarga tangguh demi perubahan, kemajuan, dan kesejahteraan Provinsi Kaltara," tambahnya.

Gubernur Kaltara, Drs. H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum berterima kasih atas kehadiran langsung Ketua Umum TP-PKK di Provinsi Kaltara.

"Ruangan ini baru saya lihat penuh sesak hanya saat kegiatan PKK, antusias bertemu ketua umumnya," kata Gubernur Kaltara Zainal Paliwang disambut dengan riuh tepuk tangan dari kader PKK.

Zainal Paliwang juga turut memuji peran PKK melalui PKK Kalimantan Utara sebagai mitra pemerintah yang sering terjun secara langsung di tengah masyarakat.

Turut bangga dengan kerja nyata yang telah dilakukan TP-PKK Kaltara, dan seluruh kerja nyata tersebut dapat dilakukan secara konsisten," ujar Zainal Paliwang usai menyaksikan tayangan Abdi PKK untuk Benuanta.

"Saya sendiri belum pernah turun langsung ke Mentarang Hulu (Long Barang) dengan arung jeram yang luar biasa," ucap Gubernur.

Sementara itu, Ketua Umum TP PKK Pusat mengungkapkan pujian dan apresiasinya terhadap pemerintah yang bersinergi dengan PKK Kaltara, yang berhasil mencapai peringkat ketiga nasional dalam percepatan penurunan stunting dari angka 27 persen menjadi 22 persen.

"Dari 27,5 persen menjadi 22,1 persen pada tahun 2022 dan telah mendapatkan apresiasi langsung dari Presiden," ucap Ketum TP-PKK, Tri Suswati Tito Karnavian.

Para kader harus mendukung program-program yang dijalankan pemerintah. "Karena ibu-ibu lah yang paham secara langsung permasalahan masyarakat. Saya yakin ibu-ibu pengurus PKK tingkat RT mengerti dan mengenal dengan baik penduduk sekitar, termasuk permasalahan stunting dan permasalahan lainnya," tambahnya.

Tri meminta agar dinas-dinas aktif melibatkan para kader dalam menjalankan kegiatan yang berkaitan

dengan masyarakat.

"Melakukan kegiatan yang meningkatkan ekonomi masyarakat Kalimantan Utara. Tingkat inflasi sudah di bawah tingkat nasional, dan Pak Mendagri selalu mengapresiasi Pak Gubernur bahwa kinerjanya bisa dibanggakan dengan inflasi yang rendah," sambung Tri.

Menutup sambutan, Tri mengapresiasi serta memohon maaf apabila kedatangannya beserta rombongan merepotkan para kader.

Sebagai informasi, pada acara temu kader tersebut, PKK Kaltara memberikan hadiah bagi para kader yang berhasil meraih juara pada lomba Akku Hatinya PKK, serta penyerahan bantuan Alat Pemadam Api Ringan (APAR) kepada perwakilan 5 kabupaten/kota. Selain itu, dilakukan penyerahan bantuan pangan dan dokumen kependudukan oleh TP PKK Pusat.

Kemudian, acara berlanjut dengan mengunjungi booth UMKM PKK di halaman Gedung Gadis, serta kegiatan membatik bersama anak-anak berkebutuhan khusus di Tribun Lapangan Agathis.

Hadir pada kegiatan tersebut Wakil Gubernur Kaltara, Dr. Yansen TP, M.Si., Danrem Maharajalila, Brigjen TNI Ari Estefanus, Ketua TP PKK Malinau, Maylenty Wempi, dan Ketua TP PKK Tana Tidung, Vamelia Ibrahim. (dkisp)



SINERGITAS : Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menyambut kedatangan Ketua Umum TP PKK, Hj. Tri Suswati Tito Karnavian, Selasa (26/9) lalu.



RAFI'/MEDIA KALTIM

Suasana Rapat Paripurna DPRD Kukar, dalam agenda Hari Ulang Tahun (HUT) ke-241 Tenggarong.

Gelar Paripurna Hari Jadi Tenggarong, Ketua DPRD Kukar : Terus Berbenah

TENGGARONG - DPRD Kutai Kartanegara (Kukar) menggelar Rapat Paripurna dengan agenda memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-241 Tenggarong. Sidang yang digelar pada Rabu (27/9/2023), sekitar pukul 11.00 Wita, dihadiri langsung Bupati Kukar, Edi Damansyah.

Dihadiri pula para undangan, di antaranya jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompinda) Kukar. Juga hadir kerabat Kesultanan Kutai Kartanegara Ing Martadipura, anggota DPRD Kalimantan Timur (Kalim), DPRD kabupaten dan kota se-Kaltim. Dan anggota DPRD dari beberapa kabupaten dan kota di luar Kalimantan.

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid, pun berharap dalam momentum HUT ke-241 Tenggarong, ibu kota Kabupaten Kukar ini pun bisa terus berbenah diri untuk terus menjadi lebih baik lagi. Mulai dari penataan

infrastruktur, dan tidak kalah pentingnya penataan Sumber Daya Manusia (SDM).

Terlebih Kukar menjadi daerah yang beririsan langsung dengan Ibu Kota Nusantara (IKN). Bertepatan dengan agenda Pesta Erau Adat Pelas Benua, menjadi momentum Kukar bisa terus menjaga adat, budaya dan keseniannya. Sehingga tidak tergerus ketika IKN benar-benar berjalan.

"Supaya masyarakat luar tahu dan mengerti dengan Kukar yang cukup luar biasa (adat, budaya dan keseniannya)," ungkap Rasid.

Dari segi pembangunan pun dilihatnya sudah sangat baik. Bagaimana pembangunan proyek strategis terus dilanjutkan. Pembenahan terus dilanjutkan, agar pembangunan di Kukar tidak lambat. Karena kembali lagi, mengingat lokasi Tenggarong maupun Kukar yang beririsan dengan IKN. "Mumpung masih bisa

ditata dan dibenahi, kita perbaiki," selesainya.

Sementara itu, Bupati Kukar, Edi Damansyah, pun menyampaikan hal serupa. Ia berharap Tenggarong menjadi tempat yang nyaman bagi para pendatang. Ditandai dengan pembangunan proyek-proyek strategis di beberapa fasilitas umum di Tenggarong.

Ia pun berharap, kondisi Tenggarong yang ada saat ini bisa terus menarik wisatawan maupun pengunjung yang ingin menghabiskan waktunya di Tenggarong. Ketika memang Tenggarong menjadi tempat yang aman, nyaman dan tertib akan membuat orang berulang kali datang. "Akhirnya belanja di Tenggarong dan memberikan dampak ekonomi disini," tutup Edi. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari

Dapat Kuota Ribuan PPPK, DPRD Kukar Dorong Honorer Lokal Diprioritaskan

TENGGARONG-Upaya terus dilakukan DPRD Kutai Kartanegara (Kukar), bagaimana tenaga kesehatan dan guru yang masih berstatus honorer, bisa segera naik status. Setelah Kukar kembali mendapatkan jatah alokasi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kontrak (PPPK), sebanyak 2.999 kuota.

Karena memang masih banyak tenaga guru ataupun tenaga kesehatan di Kukar yang berstatus honorer. Anggota Komisi IV DPRD Kukar,

Ahmad Zulfiansyah, memastikan tenaga kesehatan di Kukar bisa mendapatkan kesempatan peluang PPPK. Ia berharap jangan sampai, kuota PPPK tenaga kesehatan lebih banyak diambil oleh orang luar yang tidak mengabdikan di Kukar. Berbeda hal dengan tenaga pendidik yang memang terkunci dalam Data Pokok Pendidikan (Dapodik).

"Diprioritaskan untuk tenaga honorer lokal," ungkap Zulfiansyah, pada mediakaltim.com.

Ia pun berharap, jumlah kuota PPPK yang ada ini pun bisa memangkas jumlah honorer di Kukar yang mencapai 6 ribu lebih. Seiring keinginan pemerintah pusat yang ingin menghapus tenaga honorer di setiap daerah. "Tujuannya kan untuk menghapus honorer yang mencapai 6.000-an," tutupnya. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari



RAFI'I/MEDIA KALTIM

Anggota Komisi IV DPRD Kukar, Ahmad Zulfiansyah.

Kesuksesan KukarLand Festival 2023, Direspon Positif DPRD Kukar

TENGGARONG-Kesuksesan gelaran KukarLand Festival 2023 yang digelar pada 22-23 September lalu, cukup mendapat respon positif. Salah satunya dari anggota Komisi IV DPRD Kukar, Ahmad Zulfiansyah. Setelah melihat sangat berdampak pada pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Kukar.

"Yang pasti ya mudah-mudahan ini bisa menggerakkan dan meningkatkan UMKM lokal," ungkapnya.

Ini sesuai dengan harapan kegiatan yang berasal dari APBD Kukar

ini untuk memancing pergerakan ekonomi kerakyatan, ekonomi kreatif dan UMKM. Sehingga tidak hanya sukses acara saja, namun festival yang mengundang artis ibu kota ini juga berdampak langsung pada ekonomi.

Diketahui, festival yang digelar selama dua hari tersebut, diklaim menyedot puluhan ribu penonton dari beberapa tempat di Kalimantan. Dengan perkiraan perputaran uang dalam festival yang ditutup oleh Rho-ma Irama dan Soneta Grup mencapai

puluhan miliar rupiah.

Tak hanya itu, Pemkab Kukar pun berhasil menyabet rekor Museum Rekor Indonesia (MURI). Yakni dengan menggunakan Pesapu, ikat kepala khas Kutai sebanyak 2 ribu orang. Meski di lapangan diketahui jumlah Pesapu yang dibagikan dan dipakai oleh penonton mencapai 7 ribu orang. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari



Dari kiri : Kepala BPSDM Kaltim Dra Nina Dewi MAP dan Arsiparis Ahli Muda DPKD Kaltim Dewi Susanti MM

BPSDM Gelar Bimtek Aplikasi Srikandi, Guna Percepatan Pemberkasan dan Kearsipan

SAMARINDA -Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) menutup pelatihan Bimbingan Teknis (Bimtek) Aplikasi Srikandi bagi Aparat Sipil Negara (ASN) di Lingkungan Pemerintah Provinsi Kaltim pada Rabu (27/9/23) lalu, di Aula lantai 5 Hotel Fugo Big Mall Samarinda.

Acara ini dihadiri oleh ASN di lingkungan Pemerintah Provinsi Kaltim. Adapun narasumber kegiatan ini berasal dari Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kaltim.

Salah seorang Narasumber Bimtek Aplikasi Srikandi, yakni Arsiparis Ahli Muda DPKD Kaltim Dewi Susanti MM mengatakan pentingnya Aplikasi Srikandi ini dalam upaya percepatan pembangunan di Kaltim.

"Lewat aplikasi Srikandi ini maka urusan surat menyurat dan kearsipan lebih mudah dan cepat jadi tidak ada lagi yang namanya kata-kata pimpinan sedang di luar kota, karena semua langsung terkoneksi di semua HP pegawai, dari tingkat bawah sampai pada pimpinan," ungkapnya.

Dewi juga menjelaskan bahwa melalui aplikasi ini semua data berkas dan arsip akan dijamin keamanan dan kerahasiaannya karena langsung diawasi oleh pihak badan siber negara.

"Jadi keamanannya itu langsung dijaga oleh badan siber negara, dan setiap OPD sudah ada masing-masing Admin nya. Nah admin ini sudah di SK oleh Sekda Provinsi," ungkapnya.

Aplikasi SRIKANDI merupakan aplikasi umum bidang kearsipan yang

dapat mendukung pengelolaan arsip dan tata kelola pemerintahan berbasis elektronik. Hal ini berdasarkan pada Peraturan Presiden Nomor 95 Tahun 2018 tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE).

"Dari Perpres tersebut maka diharapkan pada bulan Desember 2023 ini, karena kita akan menghadapi IKN tahun depan kita targetnya semua OPD sudah mampu menerapkan aplikasi ini," pungkasnya.

Sementara itu Kepala BPSDM Kaltim Dra Nina Dewi MAP dalam sambutannya berharap melalui Bimtek ini, peserta dapat memanfaatkan ilmu dan pengalaman yang didapatkan untuk menerapkannya aplikasi Srikandi ini dengan baik. (adv)

Pewarta : Hanafi
Edisi : Nicha Ratnasari



Sesi Foto Bersama Peserta dan Pejabat BPSDM Kaltim.

BPSDM Tutup Pelatihan Kepemimpinan Pengawas Angkatan 16 Tahun 2023, Siap Jadi Pejabat Pengawas Profesional

SAMARINDA - Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) kembali menyelesaikan tugas pengembangan sumber daya manusia bagi Aparat Negeri Sipil (ASN) dengan memberikan Kegiatan Pelatihan Kepemimpinan Pengawas (PKP). Pelatihan ini telah mencapai Angkatan 16 Pemerintah Provinsi Kaltim, Kelas Kota Balikpapan, dan Kabupaten Paser.

Acara penutupan dilaksanakan, Rabu (27/9/2023) di Gedung Aula BPSDM Kaltim, Jalan HM Rifadin Samarinda Seberang. Kegiatan pelatihan ini telah dimulai sejak tanggal 8 Juni hingga 27 September 2023, selama 104 hari kalender.

Rincian waktu pelatihan terdiri dari 86 hari Non Klasikal dan 18 hari Klasikal, yang dilaksanakan dengan metode yang menggabungkan pembelajaran online dengan tatap muka (blended learning).

Ketua Panitia Kepala Bidang Pengembangan Kompetensi Manajerial dan Fungsional BPSDM Kaltim, Rina Kusharyanti, S.STP, M.M., dalam laporannya menyatakan bahwa peserta PKP kali ini berjumlah 40 orang, terdiri dari Pejabat Pengawas dari berbagai Perangkat Daerah di

lingkungan Pemerintah Kota Balikpapan dan Kabupaten Paser.

"Jumlah peserta kita adalah 40 orang, terdiri dari pejabat pengawas dari Balikpapan dan Paser," ungkapnya.

Pelatihan PKP memiliki empat agenda utama dalam kurikulumnya, yaitu agenda Kepemimpinan Pancasila dan Bela Negara, agenda Kepemimpinan Pelayanan, agenda Pengendalian Pekerjaan, dan agenda Aktualisasi Kepemimpinan.

Hasil rapat penetapan kelulusan menyatakan bahwa peserta PKP Angkatan 16 Kelas Pemerintah Kota Balikpapan dan Kabupaten Paser Tahun 2023 telah dinyatakan lulus 100%. "Hasil rapat menyatakan bahwa semua peserta lulus," pungkasnya.

Tidak lupa, Rina juga mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu mensukseskan kegiatan PKP Angkatan 16 ini.

"Kami menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan ucapan terima kasih yang tak terhingga. Semoga Allah Subhanahu Wata'ala membalas kebaikan saudara-saudara semua," tutupnya.

Dalam sambutan dan sekaligus menutup acara PKP, Kepala BPSDM Provinsi Kaltim, Dra. Nina Dewi, M.AP,

mengucapkan terima kasih kepada peserta pelatihan PKP BPSDM Kaltim yang telah menyelesaikan pelatihan dengan baik dan sungguh-sungguh serta berhasil dinyatakan lulus.

"Kami atas nama Pemerintah Provinsi Kaltim mengucapkan terima kasih kepada peserta yang telah menyelesaikan pelatihan ini dengan baik dan bersungguh-sungguh, menyelesaikan pendidikan, dan membentuk diri menjadi Pejabat Pengawas yang profesional," katanya.

Nina Dewi juga berharap dengan lulusnya para peserta dan pengetahuan baru yang mereka bawa dari pelatihan PKP ini, mereka dapat memberikan efek positif bagi perubahan dan dapat menjadi referensi yang dapat diimplementasikan untuk membantu kelancaran tugas mereka, terutama dalam meningkatkan layanan kepada masyarakat.

"Jadilah aparatur berkinerja tinggi, yang turut berperan serta dalam kemajuan daerah dengan meningkatkan kinerja di tempat kerja, memberikan kemudahan kepada pemangku kepentingan, terutama kepada masyarakat," tutupnya. (ADV/Han)

Pewarta: Hanafi

Editor: Agus Susanto



Arsiparis Ahli Muda DPKD Kaltim Dewi Susanti MM (nomor 2 dari kiri) bersama tim dari DPKD Kaltim.

Kukar Jadi Percontohan, Suksesnya Penerapan Aplikasi Srikandi di Kaltim

SAMARINDA - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) sangat mengapresiasi perjuangan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kutai Kartanegara (Kukar) atas penerapan aplikasi Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terintegrasi (Srikandi) sehingga Kukar meraih penghargaan Terbaik 3 Nasional dalam penerapan aplikasi Srikandi tersebut.

Hal ini disampaikan oleh Arsiparis Ahli Muda DPKD Kaltim Dewi Susanti MM saat usai menjadi narasumber pada kegiatan Bimbingan Teknis (Bimtek) Aplikasi Srikandi level 2 yang digelar oleh Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Kaltim Rabu (27/9/2023) kemarin.

"Tentu ini menjadi apresiasi yang sangat tinggi bagi Kami DPKD Kaltim, untuk tim binaan kami DPKD Kukar,

yang telah mampu membuktikan bahwa Kabupaten yang ada di Kalimantan Timur bisa berprestasi di tingkat nasional dalam penerapan aplikasi Srikandi," ungkapnya.

Pemkab Kukar berhasil menjadi Juara 3 Nasional dalam penerapan aplikasi tersebut karena penerapan aplikasi Srikandi ini dimulai dari Pemerintahan tingkat Desa dan Kelurahan di daerahnya.

"Penghargaan ini didapatkan karena Pemkab Kukar berhasil menerapkan pelaksanaan aplikasi Srikandi hingga ke pemerintahan level desa dan kelurahan," ujarnya.

Di berharap semua kabupaten/kota yang ada di wilayah Kaltim bisa mengikuti jejak Pemkab Kukar dalam penerapan aplikasi Srikandi agar semua urusan pekerjaan berkas dan kearsipan

bisa dengan cepat terselesaikan.

"Semoga ini bisa menginspirasi seluruh perangkat daerah provinsi dan perangkat DPKD seluruh kabupaten dan kota yang ada di Kaltim, karena masih banyak yang bisa dijadikan percontohan bagaimana keberhasilan teman-teman di Kukar," pungkasnya.

Sebagai informasi, Aplikasi SRIKANDI merupakan aplikasi umum bidang kearsipan yang dapat mendukung pengelolaan arsip dan tata kelola pemerintahan berbasis elektronik. Hal ini berdasarkan pada Peraturan Presiden Nomor 95 Tahun 2018 tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE). (ADV)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Mujahadah dan Duta Baca Kota Sukabumi.

Perjalanan Wisata Literasi Hari Kedua, Mujahadah Belajar dari Perpustakaan Kelurahan Cisarua

PERJALANAN Wisata Literasi di hari kedua, Mujahadah dan rekan-rekannya akan berangkat ke Kota Sukabumi untuk berkunjung ke Perpustakaan Cisarua. Di sana Mujahadah dan tim Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) melakukan studi tiru atau mengambil ilmu keberhasilan perpustakaan tersebut.

Perpustakaan Cisarua dinilai bisa memberikan inspirasi dalam mengelola perpustakaan, karena perpustakaan ini sangat aktif dalam menyelenggarakan pelatihan berbahasa asing dan daerah juga aktif membantu mengembangkan Usaha Kecil Menengah (UKM), bagi masyarakat disekitar Perpustakaan.

"Hari kedua menurut saya sangat menginspirasi karena kami berkunjung ke perpustakaan kelurahan Cisarua, Sukabumi," kata Mujahadah.

Saat tiba ke perpustakaan kelurahan Cisarua di Sukabumi, Mujahadah mengaku langsung disambut uca-

pan selamat datang oleh Duta Baca Kota Sukabumi dan pustakawan dari Perpustakaan Cisarua menggunakan berbagai bahasa.

"Kami disambut dengan berbagai macam bahasa, ada bahasa Indonesia, bahasa Sunda, bahasa Mandarin dan bahasa Prancis. Dari situ saja saya sudah sangat kagum dengan kemampuan mereka dalam berbahasa yang sudah ada di tahap internasional," ungkapnya.

Dan ternyata itu adalah cara perpustakaan ini dalam mengenalkan beberapa kegiatan yang rutin dilakukan oleh perpustakaan tersebut.

"Mereka menyediakan pembelajaran secara gratis untuk pengunjung perpustakaan, dari kelas bahasa. Jadi ada banyak bahasa yang mereka ajarkan seperti bahasa Korea, bahasa Arab, bahasa Inggris, bahasa Prancis, dan masih banyak lagi," paparnya.

"Tidak hanya itu, tapi mereka juga mengadakan kelas pelatihan public

speaking dan juga pelatihan bagi warga sekitar yang ingin mengembangkan UMKM-nya," tambahnya.

Dia mengaku banyak mendapatkan ilmu-ilmu baru terkait pengelolaan perpustakaan yang selama ini tidak pernah terpikir sebelumnya.

"Dari situ saya sadar bahwa perpustakaan bukan sekedar gudang buku tapi lebih dari itu, perpustakaan menjadi tempat untuk pengembangan sumberdaya manusia. Seperti yang kita tahu negara akan maju apabila sumber daya Manusia nya berkualitas" pungkasnya.

Inilah sedikit cerita yang dibagi oleh Mujahadah dari perjalanannya ke Perpustakaan terbaik di Indonesia. Usai mendapatkan ilmu dari perpustakaan tersebut Perjalanan wisata Literasi berlanjut berkunjung ke Rumah Baca Ibnu Komar (RBIK). (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPKD Kaltim Taufik bersama Staf Ahli Gubernur Kaltim Bidang Reformasi Birokrasi dan Keuangan Daerah, Diddy Rusdiansyah, saat menyerahkan penghargaan kepada para pemenang lomba bertutur tingkat SD/MI tingkat Kaltim 2023.

Pemenang Lomba Bertutur Bakal Dibina DPKD Jadi Pendongeng

SAMARINDA-Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) akan membina para pemenang lomba bertutur tingkat SD/MI Se-Kaltim 2023, menjadi seorang pendongeng di Kaltim.

Hal ini dikatakan oleh Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPKD Kaltim Taufik, bahwa pihaknya akan membina dan mengontrak para pemenang lomba bertutur untuk diajak mendongeng di sekolah-sekolah.

"Selama ini setiap lomba bertutur atau pun mendongeng, biasanya setelah juara stop sampai disana saja. Oleh sebab itu, kali ini kami akan mengontrak mereka untuk menjadi

pendongeng dari DPKD Kaltim berkeliling ke Sekolah di Kaltim, dengan program Dongkel atau dongeng keliling," ungkapnya.

Taufik juga mengatakan bahwa dengan diajaknya para pemenang lomba bertutur keliling sekolah maka akan memotivasi para siswa-siswi di sekolah lainnya untuk berprestasi.

"Karena dengan program Dongkel atau Dongeng Keliling nanti kita akan ajak para pemenang ini. Tentunya kita jadikan model untuk memotivasi anak yang lain," ujarnya.

Lomba bertutur tingkat SD/MI Se-Kaltim setiap tahun selalu digalakan oleh DPKD Kaltim dalam upaya meningkatkan budaya literasi sejak dini, Taufik berharap dari sini muncul pendongeng - pendongeng handal

yang bisa mengharumkan daerah Kaltim kelak.

"Setiap tahun lomba bertutur pastinya telah mencetak 10 pendongeng dari setiap perwakilan Kabupaten/Kota di Kaltim, dan saya berharap semoga mereka bisa menjadi pendongeng Kaltim, kelak" pungkasnya.

Diketahui, lomba bertutur tingkat SD/MI tingkat Kaltim 2023. Sudah selesai digelar dan diberikan penghargaan di aula Kantor Gubernur Kaltim pada 19 September 2023 lalu, tampil sebagai juara pertama adalah Azza Ashila dari SD YPPSB 1 Sangatta Utara, Kutai Timur (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari

Perjalanan Wisata Literasi Hari Pertama, Ke Perpustakaan Tertinggi di Dunia

MUJAHADAH yang baru saja dianugrahi Juara 1 Video Kreatif Tiktok tingkat Kaltim, Selasa (19/9/2023) lalu, ingin berbagi kisah setelah dirinya diberikan hadiah wisata literasi dari Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim),

Gadis berhijab ini menceritakan saat dirinya berada di Daerah Istimewa Kota Jakarta. Dia bersama teman-temannya yang juga pemenang lomba Video Kreatif Tiktok 2 dan 3 berkesempatan berwisata literasi ke gedung baru Perpustakaan Nasional (Perpusnas) yang berada di Jalan Medan Merdeka Kelurahan Gambir, Jakarta Pusat pada Rabu (20/9/2023) lalu.

"Kami berangkat dari pukul 15.00 Wita tanggal 20 September 2023 dari Samarinda, sampai di Jakarta pukul 16.30 WIB, kemudian kami langsung menuju Perpusnas," ujar mahasiswi Universitas Mulawarman Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan ini.

Sesampainya di Perpusnas, gadis asal Kecamatan Sebulu, Kutai Kartanegara ini disambut oleh pemandu dari Perpusnas yang akan mendampingi mereka untuk menuju gedung baru Perpusnas yang baru diresmikan oleh Presiden Jokowi pada 14 September lalu. Mujahadah pun mengaku terkagum-kagum dengan kemegahan bangunan baru Perpusnas, karena besar dan terdiri dari 24 lantai.

Sebelum masuk ke bangunan perpustakaan tertinggi di dunia ini, Mujahadah melewati semacam pendopo yang difungsikan layaknya museum. Di sana ada empat ruangan, masing-masing dua di sebelah kanan dan kiri, yang menampilkan riwayat baca bangsa Indonesia.

Ruang Aksara menampilkan peta Indonesia di layar digital di salah satu sisi dindingnya. Layar tersebut dilengkapi dengan suara yang menceritakan kronologis rakyat Indonesia mengenal huruf.

Di sebelah Ruang Aksara, ada ruangan yang menyajikan penjelasan mengenai perkembangan media penulisan serta barang-barang yang menjadi saksi sejarah, seperti media tulis bambu, kayu alim, daun lontar, gebang, dluwang daluwang, kertas Eropa hingga kertas China.

Dan di selasar menuju gedung baru, naskah Nusantara asli dipamerkan dalam kotak-kotak kaca. Ada Nagarakretagama karya Empu Prapanca yang ahsyur, dan Babad Diponegoro yang ditulis sendiri oleh Pangeran Diponegoro. Keduanya masuk dalam daftar warisan budaya dunia UNESCO.

Di pendopo museum juga ada buku-buku tentang presiden pertama Republik Indonesia Soekarno lengkap dengan foto-fotonya.

"Sebelum menuju gedung baru, kami melewati gedung yang namanya Gedung Trisula, kayak museum, ada berbagai macam aksara tua di sana seperti aksara Jawa dan Sunda. Kami juga diperlihatkan berbagai kertas jaman dahulu, ada alat transportasi seperti sepeda dan replika kapal untuk mengantar naskah melalui laut," ungkap Mujahadah.

Keluar dari pendopo museum, ada ruang terbuka hijau dengan bunga warna-warni menuju gedung baru. Deretan lukisan Presiden Republik Indonesia, mulai dari Soekarno hingga Joko Widodo menyambut pengunjung yang memasuki gedung.

Di tengah aula lobi utama berdiri rak buku yang menjulang hingga lantai keempat. Di atasnya terdapat langit-langit bergambarkan peta Indonesia.

"Di ujung pintu kita dihadapkan dengan perpustakaan sangat besar gitu 24 lantai perpus terbesar di dunia, dan waduh gede banget, waktu itu lagi kondisi rame-ramenya ada banyak sekolah dan instansi yang berkunjung," katanya.

Naik satu lantai, ada Ruang Layanan Keanggotaan Perpustakaan, tempat pengunjung bisa mendaftar menjadi anggota untuk dapat memanfaatkan fasilitas perpustakaan.

Setelah itu Mujahadah naik langsung kelantai puncak gedung baru tersebut dilantai 24. "Kita langsung disuguhkan pemandangan kota Jakarta dari atas. Memang benar sih kata orang nampak berkabut seperti polusi udara, tapi dari atas itu kita masih bisa melihat Monas dan Masjid Istiqlal Jakarta. Gila tinggi banget sih dari atas," tambahnya.

Perjalanan keliling Perpusnas adalah hari pertama wisata literasi Mujahadah dan teman-temannya, setelah asik berkeliling dari perpusnas, mereka beristirahat di Hotel Horison, karena esok hari akan ada petualang lainnya di kota Bogor. (Adv)

Pewartanya : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Mujahadah (tengah) dan kedua temannya yang juga dapat kesempatan hadiah wisata Literasi Ke Perpusnas Jakarta.



ISTIMEWA

Harapkan program terus berlanjut dan memberikan banyak bantuan lagi.

Dinkes Kaltim Hibahkan 60 Kendaraan Ambulans Melalui Program Gubernur Kaltim

SAMARINDA- Dinas Kesehatan Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) memberikan hibahan kendaraan ambulans sebanyak 60 kendaraan, yang diberikan kepada yayasan, masjid, dan Puskesmas yang ada di Kaltim. Pada Rabu (27/9/2023) kemarin.

Diketahui, ini merupakan program dari Gubernur dan Wakil Gubernur Kaltim yakni Isran Noor, dan Hadi Mulyadi. Tahun ini, Dinkes Kaltim mendapatkan bagian untuk memberikan ambulans.

"Ini adalah program dedikan prioritas bapak gubernur dan wakil gubernur Kaltim, yang sudah dilaksanakan selama periode mereka berjalan. Jadi jangan dikatakan karena mau melenser lalu memberikan apa segala macam," ujar Kepala Dinas

Kesehatan Kaltim Dr Jaya Muallimin.

Lanjut dr Jaya, tahun kemarin pun sebenarnya sudah ada menghibahkan ambulans tetapi melalui Biro Umum. "Karena memang terkait dengan pembelian alat kesehatan maka semuanya diserahkan ke Dinkes Kaltim, termasuk hibah untuk ambulans itu," katanya.

Kemudian, selain memberikan ambulans ada pula mendapatkan bantuan berupa keuangan untuk beberapa yayasan yakni, yayasan jantung, yayasan kanker, serta PMI.

"Kemarin kita sudah undang untuk melengkapi berkas-berkasnya kemudian menanyakan kepada yayasan atau LSM yang memang sudah disetujui gubernur. Kendaraan apa yang akan diminta, jangan sampai kita belanja

kendaraan tetapi tidak sesuai dengan kebutuhan," imbuhnya.

Dr Jaya mengharapkan, dengan adanya bantuan berupa ambulans dan keuangan ini bisa membantu beberapa yayasan, dan masjid. Semoga ini terus berlanjut meski kepemimpinan di Kaltim nantinya jika tidak dipimpin oleh Gubernur Isran Noor dan Wakil Gubernur Kaltim Hadi Mulyadi.

"Kemungkinan akan ada lagi di 2024. Sebenarnya tahun ini sudah dua kali, pada saat anggaran murni yang dikelola Biro Umum, dan yang saat ini dikelola oleh Dinkes Kaltim," tutupnya. (Adv)

Pewartu : Nita

Editor : Nicha Ratnasari



NITA/MEDIA KALTIM

Kepala Dinas Kesehatan Kaltim Dr Jaya Mualimin dalam menghadiri kegiatan pameran kesehatan.

Pelatihan Program Imunisasi Diharapkan Dapat Lindungi Generasi Muda

SAMARINDA- Dinas Kesehatan Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) menggelar pelatihan Pengelola Program Imunisasi di seluruh Kabupaten/Kota se-Provinsi Kaltim. Acara pelatihan ini akan digelar selama dua pekan, yakni mulai 25 September hingga 3 Oktober 2023.

Dalam pelatihan ini dihadiri oleh petugas pengelola program imunisasi dan petugas farmasi dari seluruh Kabupaten/Kota. Serta dihadiri oleh pihak terkait, termasuk Kepala UPTD Bapelkes Kaltim, Kepala Seksi P2PM Dinas Kesehatan, serta fasilitator pelatihan.

Kepala Dinas Kesehatan Kaltim, Dr Jaya Mualimin mengatakan bahwa program imunisasi merupakan salah satu upaya penting dalam pemeliharaan kesehatan masyarakat. Ia juga menekankan bahwa program imunisasi bukan hanya tugas rutin, melainkan juga investasi jangka panjang dalam menjaga kualitas hidup generasi muda. Sehingga diharapkan bahwa pelatihan ini akan memberikan peserta pengetahuan, keterampilan, dan wawasan yang lebih mendalam tentang pengelolaan program imunisasi, sehingga program ini dapat berjalan dengan lebih efektif dan efisien.

"Program imunisasi memerlukan kerjasama yang kuat dari semua pihak, termasuk pemerintah, tenaga medis, dan masyarakat. Pentingnya berbagi pengalaman, berdiskusi, dan bertanya sebagai cara terbaik untuk memahami isu-isu terkini dalam program imunisasi," ungkap Kepala Dinas Kesehatan Kaltim Dr Jaya, Pada Kamis (28/9/2023).

Diharapkan melalui pelatihan ini akan memberikan hasil yang signifikan dalam meningkatkan cakupan imunisasi. Dengan kerja keras, dedikasi, dan pengetahuan yang lebih baik, diharapkan tujuan bersama untuk meningkatkan kesehatan anak-anak dan masyarakat melalui program imunisasi dapat tercapai.

"Semoga program imunisasi di Kaltim semakin berhasil dalam melindungi generasi muda dari penyakit yang dapat dicegah melalui vaksinasi," tutup Dr Jaya. (adv)

Pewarta : Nita

Editor : Nicha Ratnasari





NITA/MEDIA KALTIM

Dinkes Kaltim turut menghadiri kegiatan pameran kesehatan di atrium bigmall.

Dinkes Kaltim Dukung Kegiatan Pameran Kesehatan untuk Masyarakat

SAMARINDA- Dinas Kesehatan Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) mengapresiasi kegiatan Pameran Kesehatan dengan tema "Samarinda Sehat Menuju Kota Peradaban", pada Kamis (28/9/2023) di Atrium Bigmall Jalan Untung Suropati.

"Sayang mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Dinas Kesehatan Kota Samarinda. Selain pameran kesehatan juga ada kegiatan seminar, yang bertujuan untuk mensosialisasikan program kesehatan di Kota Samarinda," jelas Kepala Dinkes Kaltim Dr Jaya Mualimin, Kamis (28/9/2023).

Kemudian juga, di dalam pameran kesehatan tersebut ada layanan 119 yang mana berguna untuk panggilan cepat untuk menangani kejadi-

an yang darurat. "Layanan 119 juga memberikan kemudahan bagi masyarakat untuk mengakses kesehatan," ujarnya.

Pemerintah Provinsi Kaltim, melalui Dinas Kesehatan Kaltim sangat mengapresiasi kegiatan ini. Dr Jaya juga menyarankan, agar agenda serupa ini dapat digelar rutin setiap tahunnya. "Karena tanpa kegiatan seperti ini masyarakat tidak tahu apa yang sedang dilakukan puskesmas dan Dinkes Kota Samarinda," imbuhnya.

Lebih lanjut, mengharapkan Kabupaten/Kota di Kaltim mengenalkan dalam bentuk pameran ataupun sosialisasi dalam bentuk yang lebih terjangkau oleh masyarakat. "Karena keterbatasan waktu, terkadang

mereka harus ke kantor dinas atau puskesmas kecuali mereka sakit. Seperti di sini banyak masyarakat datang," bebernya.

Diharapkan, masyarakat bisa kenal lebih dekat sehingga jika mereka tanpa sakit pun bisa konsultasi ke puskesmas yang ada di Kota Samarinda.

Kendati demikian, ada 20 puskesmas setiap wilayah di Kota Tepian ini mengikuti pameran kesehatan dengan cara membuka stand. "Dan program yang ada di setiap Puskesmas itu diperlihatkan ke masyarakat," tutup Dr Jaya. **(Adv)**

Pewarta : Nita

Editor : Nicha Ratnasari



Miliki Berbagai Terobosan Dalam Transisi Energi, PLN Raih Green Initiative Awards 2023

JAKARTA - PT PLN (Persero) meraih penghargaan Katadata Green Initiative Awards 2023 untuk kategori Energy/Mining. Penghargaan diperoleh karena PLN dinilai berhasil menjalankan berbagai inisiatif yang berdampak bagi lingkungan dan berkelanjutan.

Menteri Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah, Teten Masduki mengatakan, saat ini pelaku bisnis maupun korporasi tidak cukup hanya berfokus pada profit semata, tetapi juga harus memperhatikan masyarakat dan kelestarian lingkungan. Karena itu, Pemerintah mendorong seluruh perusahaan menerapkan strategi bisnis berkelanjutan.

"3P (People, Planet, dan Profit). People itu lembaga usahanya, planet itu greenya, profit itu yang berkelanjutan kira-kira begitu. Karena profit tidak akan berkelanjutan, ekonomi tidak akan terus tumbuh kalau kita merusak lingkungan, kalau kita juga tidak respect terhadap masyarakat," kata Teten.

Sejalan dengan itu, CEO sekaligus

Co-Founder Katadata Indonesia, Metta Dharmasaputra mengatakan, penghargaan ini diberikan kepada perusahaan yang menerapkan berbagai inisiatif untuk meningkatkan dampak bagi lingkungan dan menciptakan sistem yang berkelanjutan. Khusus kepada PLN, penghargaan diberikan karena dinilai berhasil menjalankan inovasi dalam mitigasi risiko lingkungan dengan menerapkan standar kepatuhan yang tinggi dalam pengelolaan lingkungan, yang mengacu pada penerapan SNI ISO 14001:2015 atau ISO 14001:2004 – Sistem Manajemen Lingkungan (EMS) dalam setiap program perusahaan.

"Banyak sekali perusahaan yang inisiatif untuk merawat bumi ini kemudian menjaga seisinya, karena itu kami sebut ini sebagai Katadata Sustainability Award. Index keberlanjutan yang menjadi acuan kenapa awarding ini diberikan kepada semua pihak yang melakukan inisiasi baik untuk menjaga Indonesia agar tetap hijau dan tetap nyaman untuk seluruh

masyarakat," kata Metta.

Direktur Utama PLN, Darmawan Prasodjo mengatakan, penghargaan ini memacu PLN untuk terus mengedepankan pembangunan berkelanjutan dalam setiap operasional bisnisnya. Hal ini sejalan dengan misi PLN untuk menjalankan usaha yang berwawasan lingkungan sesuai tujuan pembangunan yang berkelanjutan atau sustainable development goals (SDGs).

"Untuk mewujudkan misi tersebut, kami terus memastikan bahwa operasional bisnis kami selalu memperhatikan aspek lingkungan dan masyarakat," ucap Darmawan.

PLN juga mengelola seluruh risiko secara efektif dan efisien untuk memastikan pertumbuhan bisnis yang berkelanjutan melalui manajemen risiko yang proaktif.

"Dulu tugas utama kami adalah menyediakan layanan listrik, tapi sekarang tugas kami adalah menjaga lingkungan, sementara listrik hanyalah bagian produk kami," pungkas Darmawan. (adv)

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000_bontang —

LET'S TEST DRIVE!

EZ Deal
Get Your Toyota, Upgrade Your Style

DAPATKAN UNDIAN TEST DRIVE

AUTO2000 BONTANG
Jl. Bigas Kosmas No. 116A, Sebelah Kiri, Bontang Barat, Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD APLIKASI M-TOYOTA

Urusan Toyota lebih mudah!

AUTO 2000
member of ASTRA

AYO IKUTI!!
LOMBA VIDEO PENDEK

TEMA
PERAN PUPR
MENDUKUNG INFRASTRUKTUR
DESTINASI WISATA

TOTAL HADIAH
33 JUTA RUPIAH

DAFTAR SEGERA

<https://forms.gle/xCaP8bLjtdAYkhH7>

NARAHUBUNG / CP :
Heny 081254559928
Shinta 082256114744

SYARAT DAN KETENTUAN LOMBA

1. Peserta lomba terbuka untuk umum dengan usia min 17 tahun (kuota terbatas 40 tim)
2. Peserta lomba berkelompok min 3 orang max 4 orang
3. Video merupakan video pendek berjenis video profil infrastruktur pariwisata Kota Bontang berdurasi max 3 menit dengan resolusi video min 1920x1080px
4. Peserta harus mengisi formulir pendaftaran melalui link : <https://forms.gle/xCaP8bLjtdAYkhH7>
5. Video pendek bertema sesuai tema yang di tentukan
6. Peserta lomba hanya mengirim satu video pendek
7. Video belum pernah dilombakan dan dipublikasikan melalui media apapun
8. Video merupakan karya baru, original bukan hasil plagiat/mengambil sebagian hak cipta oranglain, apabila dikemudian hari terdapat gugatan hak cipta maka akan menjadi tanggung jawab sepenuhnya peserta lomba
9. Transportasi menuju 3 spot lokasi yang ditentukan oleh panitia dalam pengambilan video difasilitasi oleh dinas PUPR hanya 1 (Satu) hari
10. Video mencantumkan subtitle berbahasa Inggris
11. Video yang dikirimkan menjadi hak milik Dinas PUPR Kota Bontang
12. Wajib follow Instagram @ppid.dpuprbtg dan @bontang_tourism
13. Peserta tidak dipungut biaya apapun
14. Video tidak boleh mengandung unsur yang bertentangan dengan perundang-undangan yang berlaku, kesucilaan, moral, SARA, kekerasan, promosi produk komersial serta tidak mengandung unsur pornografi
15. Materi video dapat diterima panitia paling lambat tanggal 05 oktober 2023 pukul 23.59 wita melalui Email : dpupr25@gmail.com dan ke CP : SHINTA (082256114744)
16. Video yang dikirimkan berhak disiarkan atau ditayangkan oleh panitia untuk keperluan media edukasi dan promosi
17. Keputusan panitia dan dewan juri tidak dapat diganggu gugat
18. Informasi teknis lomba akan disampaikan pada technical meeting
19. Hal-hal yang belum diatur akan diinformasikan berikutnya.

Catat Waktunya :

- 21-27 September 2023 Pendaftaran
- 29 September 2023 (pukul 09.00 wita Seremoni peluncuran lomba video dan pukul 14.00 wita Technical Meeting)
- 30 September 2023 (pukul 06.00 wita Spot Hunting di 3 lokasi
 - Karang Pasilan (Snorkling)
 - Kampung Malahing
 - Pulau Beras Basah
 - + additional : Pulau Segajah
- 12 Oktober 2023 (pukul 20.00 wita pengumuman pemenang secara "live" di acara Gala Dinner HUT Kota Bontang Ke-24 di Pendopo Rujab Walikota)



TERVERIFIKASI



DEWANPERS

Lebih Dekat dengan Satu Klik



STAF AHLI BIDANG PENGEMBANGAN
WILAYAH, KEMENDES PDPT
Dr. Ir. H. M. NURDIN, M.T

**VISIONER
PEMERATAAN**



Staf Ahli Menteri Bidang Pengembangan Wilayah, Kementerian Desa, PDT & Transmigrasi (Kemendes PDTT), H.M Nurdin saat menerima cendera mata dari Media Kaltim yang diserahkan langsung oleh CEO Media Kaltim Group Agus Susanto di Gedung Kemendes PDTT, Jakarta, Selasa (26/9/2023).

Masuknya IKN, Nurdin: Kaltim Harus Prioritaskan Investasi Peningkatan Kapasitas SDM

JAKARTA - Dengan masuknya Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di wilayah Kalimantan Timur (Kaltim), menuntut adanya penyesuaian di segala sektor. Termasuk dalam hal peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM). Kondisi inilah yang akhirnya harus menjadi dorongan bagi Kaltim, terlebih nantinya IKN akan menerapkan konsep smart city.

"Saya sejak dulu selalu mengusulkan bahwa Kaltim lebih baik berinvestasi dalam peningkatan dan pengembangan SDM. Ini harus ditingkatkan semaksimal mungkin," ungkap Staf Ahli Menteri Bidang Pengembangan Wilayah, Kementerian Desa, PDT & Transmigrasi (Kemendes PDTT), H.M. Nurdin saat ditemui Jajaran Manajemen Media Kaltim Group di Gedung Kemendes PDTT, Jakarta, pada Selasa (26/9/2023). Rombongan dipimpin CEO Media Kaltim Group, Agus Susanto, bersama Direktur Media Kaltim, dan Kepala Biro Jakarta, Nicha Ratnasari.

Mantan Sekretaris Daerah Kota Bontang ini mengungkapkan bahwa

pemerintah daerah di Kaltim, bahkan perusahaan-perusahaan tambang dan perkebunan yang beroperasi di wilayah tersebut, harus lebih peduli dalam bidang peningkatan SDM melalui pemberian beasiswa pendidikan.

"Saya juga sudah pernah menyampaikan kepada Pak Isran, sudah saatnya meningkatkan bantuan beasiswa pendidikan hingga tingkat S2. Bahkan, jika memungkinkan, mengirim dosen atau mahasiswa Kaltim ke luar negeri. Tidak perlu terlalu jauh. Di Jepang dan Korea saja sudah cukup bagus," tutur Nurdin.

Menurutnya, strategi ini bertujuan untuk mengejar ketertinggalan kapasitas SDM di Kaltim. Diketahui, jika langkah ini tidak diambil sejak sekarang, maka dikhawatirkan akan menggerus peluang dan kesempatan kerja bagi putra-putri daerah.

"Ini harus dimaksimalkan selama 3 tahun ke depan. Sehingga, ketika IKN sudah berjalan, maka SDM Kaltim sudah bisa terlibat dan berperan di dalamnya," tegas pria yang juga per-

nah menjabat sebagai Kepala Dinas Perkebunan Kaltim.

Lebih lanjut, Nurdin menjelaskan bahwa jenjang pendidikan yang perlu ditingkatkan adalah untuk strata D1 hingga D3. Dengan adanya lulusan diploma, kata Nurdin, mereka dapat lebih bermanfaat karena tentunya dalam pembangunan IKN lebih banyak memerlukan keterampilan yang dapat langsung diterapkan di lapangan.

"Misalnya, memiliki keterampilan di bidang IT, keahliannya juga profesional, hal ini sangat dibutuhkan. Tidak hanya dari segi pengembangan, tetapi juga perawatan memerlukan SDM yang terampil," tambahnya.

Dengan strategi seperti ini, maka saatnya warga lokal bisa mengisi posisi-posisi tersebut. "Tentang beasiswa ini, harus mendapatkan dukungan tidak hanya dari pemerintah provinsi, tetapi juga dari kabupaten/kota. Peningkatan SDM ini sangat penting," tuturnya.

Pewarta: Nicha Ratnasari



PROMO TRAKTIR TEMAN BUY 4 GET 1 FREE

Start From **Rp15.000** nett/person



Nasi Goreng Kampung



Mie Goreng Kampung



Tempe Goreng Tepung



Pisang Goreng Kaya



Teh Tarik Spirit

BEBAS PILIH MENU !

*syarat dan ketentuan berlaku

www.hotelgrandkartika.com/inspirasi



ibis
SAMARINDA

GASTRONOMY PACKAGE

Nikmati penawaran spesial menginap di ibis Samarinda sambil menikmati hidangan lezat di restoran. Hanya dengan tambahan mulai dari Rp 18 ribu, Anda akan mendapatkan fasilitas sarapan dan kredit voucher F&B sebesar Rp 75 ribu di restoran kami.

Dapatkan diskon 5% untuk anggota ALL serta tambahan 10% untuk anggota Accor Plus.

Berlaku hingga 30 Desember 2023

SCAN BARCODE
UNTUK MELIHAT RATE



Informasi selengkapnya hubungi:
@ibishotelsamarinda 0811 - 551 - 6000

all.accor.com

Pariwisata Berau Punya Logo dan Tagline, Madri Pani Apresiasi

TANJUNG REDEB - Setelah bertahun-tahun Kabupaten Berau tidak memiliki branding logo dan tagline, akhirnya Disbudpar Berau mengadakan lomba membuat logo dan tagline khususnya untuk promosi pariwisata di Bumi Batiwakkal.

Dari 173 peserta, dewan juri diputuskan Tri Wahyu Wardhana asal Kabupaten Situbondo Jawa Timur sebagai pemenang lomba branding logo dan tagline pariwisata Berau. Yang menggabungkan bentuk cinta, penyu hijau, burung enggang, air ombak, ikon senyuman serta tagline "Lovely Destination" menjadi kesatuan logo untuk pariwisata Berau.

Malam penganugerahan lomba branding dan tagline pariwisata Berau tahun 2023 dilakukan di Ballroom Exclusive Hotel, Rabu (27/9/2023) malam. Yang hadir oleh Wakil Bupati Berau Gamalis, Ketua DPRD Berau Madri Pani dan jajaran kepala OPD serta Forkopimda Berau.

Wakil Bupati Berau, Gamalis menuturkan, lomba branding logo dan tagline tersebut menjadi jawaban yang telah lama ditunggu. Bahwa selama ini Berau menjual pariwisata tanpa logo dan tagline.

"Tapi hari ini kita sudah bisa menjawab itu, walaupun logo dan tagline dari pemenang masih diperlukan perbaikan-perbaikan," katanya, Rabu (27/9/2023).

Kemungkinan ke depan akan didiskusikan kembali terkait logo yang perlu perbaikan dan tagline yang tepat. Sebab, diberikannya tagline Lovely Destination pernah dipakai salah satu daerah di Pulau Jawa. Bisa saja, kata Gamalis, tagline akan mengambil dari pemenang kedua atau ketiga. Bahkan mencampurnya untuk menemukan formulasi yang tepat.

"Yang jelas hari ini kita bersyukur paling tidak sudah memiliki branding logo dan tagline. Inginnya yang simpel dan mudah diingat," ucapnya.

Terkait jadwal peluncuran pihaknya belum bisa memastikan kapan dilakukan. Jika bisa akan dilaksanakan secepatnya pada tahun ini.

Branding logo dan tagline pariwisata Berau tersebut juga diapresiasi oleh Ketua DPRD Berau, Madri Pani. Diharapkan, adanya logo dan tagline itu dapat membawa perubahan dan mudah dikenal oleh orang luar. Serta bisa menjadi ciri khas wisata Bumi Batiwakkal.

"Kalaupun betul-betul berkesinambungan dan diaplikasikan mungkin bisa saja mempercepat publikasi wisata kita dan menjadi ciri khas ikon wisata dalam membranding tempat wisata," terangnya.

Hanya saja dirinya menyayangkan, pemenang lomba tersebut berasal dari luar daerah, baik juara pertama, kedua dan ketiga. Menurutnya, lebih baik orang lokal sebab menjadi suatu keterwakilan dari Berau lantaran lebih paham dan mengerti daya tarik asli Berau.

"Semua yang juara merupakan orang luar yang tidak pernah tahu wisata atau kearifan lokal kita. Mudah-mudahan saja ke depan kalau ada lomba lagi orang lokal yang diprioritaskan karena lebih paham daya tarik aslinya," harapnya.

"Tapi kita tetap apresiasi lomba kali ini, kalau me-

mang ada kekurangan ya kita beri saran dan masukan," sambungnya.

Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Berau, Ilyas Natsir menambahkan, lomba branding logo dan tagline ini telah dimulai pendaftarannya sejak 22 Mei hingga 31 Agustus. Untuk memajukan dan mengembangkan pariwisata Berau sehingga nantinya pariwisata dapat mensejahterakan masyarakat Berau.

Adapun dari 173 peserta tidak hanya berasal dari Berau atau Kaltim tapi dari seluruh Indonesia. Lantaran perlombaan tersebut dibuka secara nasional untuk umum. Sementara, juara ditetapkan oleh dewan juri yang menang berkompeten dibidangnya.

"Kriteria pemenang lomba ini yakni logo dan taglinenya ada relevansi dengan tema pariwisata yang mengarah ke ekowisata," urainya.

Ilyas berharap, dengan adanya branding logo dan tagline pariwisata Berau bisa membuat pariwisata dikenal di dunia dan membawa kesejahteraan bagi warga Berau keseluruhannya.

Selanjutnya, pemenang lomba branding logo dan tagline pariwisata Berau, Tri Wahyu Wardhana menjelaskan, makna dan filosofi logo yang dibuat merupakan gabungan antara cinta, penyu, burung enggang, air ombak, ikon senyuman serta tagline "Lovely Destination" yang membentuk logo seperti hati.

"Jadi ketika orang pertama kali melihat logo pariwisata Berau langsung kena ke hati. Selain bentuk hati ini ada beberapa elemen unggulan dari pariwisata Berau yang mewakili berbagai wisata unggulannya," paparnya.

Diantaranya, yakni penyu hijau, burung enggang, simbol air yang mempresentasikan pulau-pulau indah di Berau, serta simbol senyuman yang menggambarkan keramahan warga lokal. Dirinya memilih tagline "Lovely Destination" yang memiliki arti tujuan yang indah. (mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza

Editor: Dezwan



Ketua DPRD Berau, Madri Pani saat memberikan hadiah kepada pemenang.



Bazar buku murah yang di gelar Big Bad Wolf (BBW) Indonesia diserbu pengunjung di hari pertamanya yang berlangsung di Gedung BSCC Dome Balikpapan.

Bazar Buku Murah Big Bad Wolf Indonesia Resmi Digelar

BALIKPAPAN - Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas'ud, Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Hetifah Sjaifudian dan Presiden Direktur BBW Indonesia, Uli Silalahi resmi membuka bazar buku murah yang digelar Big Bad Wolf (BBW) Indonesia di Gedung BSCC Dome Balikpapan pada Kamis (28/9/2023).

Dalam bazar buku terbesar se-Indonesia ini sebanyak 1,5 juta buku disiapkan BBW. Bahkan sebelum di buka secara resmi, ratusan warga Balikpapan bersama keluarga sudah menunggu sejak pukul 09.00 Wita di pintu masuk Gedung BSCC Dome Balikpapan.

Presiden Direktur BBW Indonesia, Uli Silalahi mengatakan, Kalimantan khususnya Kaltim pada tahun 2024 sudah menjadi Ibu Kota Negara. Untuk itu masyarakat juga harus siap, termasuk siap menerima perubahan dengan banyak membaca buku bacaan yang di dalamnya banyak terdapat pengetahuan global.

"BBW Indonesia menghadirkan 1,5 juta buku termasuk 30-35 persen buku dari 40 penerbit Indonesia yang ikut serta dalam bazar ini. Di luar Jawa, bazaar buku BBW Indonesia hanya diadakan di Kota Balikpapan, 28 September - 8 Oktober 2023 mendatang di BSCC Dome," ujarnya.

Uli menjelaskan, buku yang ditawarkan banyak pilihan dengan harga terjangkau mulai dari Rp 30 ribu hingga Rp 300 ribu yang termahal. Di samping itu, setiap hari diadakan

flash sale yang disiapkan 5 kali dan dalam sehari dengan harga Rp 100 rupiah.

"Lebih dari 10 kontainer, dan tiap hari bukunya baru. Kalau 1-2 hari ini sama, tapi Sabtu dan Minggu berubah-ubah. Kita mau mengajak baca itu keren bukan nerd (aneh). Pemikiran itu harus kita ubah. Khususnya Kalimantan Timur tidak boleh ketinggalan akan jadi Ibu Kota Indonesia," jelasnya.

"Flash sale itu hari biasa. Bayar bukunya hanya Rp 100 rupiah. Jadi kebayangkan kalau di luar beli buku 1,5 juta disini Rp 200-300 ribu. Yang paling mahal Rp 300 ribu. Yang paling murah bisa beli buku Rp 100 rupiah," tambahnya.

Sementara itu, Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Hetifah Sjaifudian mengapresiasi bazar buku yang diadakan BBW Indonesia ini. Peralnya, melalui buku orang dapat pengetahuan dan membuka imajinasi dan cakrawala dunia.

"Bagi saya ini adalah panggung di mana ada berbagai kisah, ilmu pengetahuan, dan imajinasi yang dapat dijangkau oleh setiap orang yang ada di Kota Balikpapan. Bahkan tidak ada, mungkin kota di sekitar Kaltim berlomba-lomba mau datang ke tempat ini," ujarnya.

Hetifah berharap, Kota Balikpapan bersama masyarakatnya dapat membangun budaya literasi yang lebih baik lagi. Hal ini seiring perkembangan zaman, di mana saat ini rendahn-

ya minat baca saat oleh generasi muda. Dengan adanya bazar buku terbesar ini, Hetifah mengaku, para penggemar buku bisa terfasilitasi.

"Jadi ada tiga 3 M. Buku murah, buku mudah dan buku merata. Itu ada di UU nomor 3 tahun 2017 sistem Perbukuan. Di mana kita mencoba untuk memudahkan akses masyarakat. Makanya, saya dan Pak Wali semangat sekali hadir di sini," jelasnya.

Pada kesempatan yang sama, Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas'ud pun mengajak masyarakat Balikpapan termasuk Kaltim, untuk menghadiri bazar buku murah berkualitas ini.

"Nyesel kalau tidak hadir. Saya pun lihat beberapa agenda, begitu lihat ada bazar buku saya harus hadir. Buku ini pendidikan dan salah satu program prioritas kami. Kalau terkait pendidikan dan kesehatan, saya rasanya nyesel kalau tidak hadir," ujar Rahmad.

Lebih lanjut Rahmad menjelaskan, bazar buku ini jadi salah satu sarana mencerdaskan anak bangsa. Pemerintah atau negara pun wajib hadir untuk memfasilitasinya, hal ini pun berdasarkan perintah Undang-undang.

"Mudah dengan momentum ini semakin menambah minat belajar anak-anak di tengah perkembangan zaman yang luar biasa," tutupnya.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari

KPU Paser Bakal Sediakan Posko Pindah Memilih di Pemilu 2024

PASER - Dalam pelaksanaan Pemiluhan Umum (Pemilu) serentak, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Paser akan mengakomodir 3 kategori pemilih yang akan dilaksanakan pada 14 Februari 2024 mendatang.

Ketiga kategori pemilih itu, dijelaskan Ketua KPU Paser Kabupaten Abdul Qayyim Rasyid, yakni Daftar Pemilih Tetap (DPT), Daftar Pemilih Tambahan (DPTb) dan Daftar Pemilih Khusus (DPK). "DPT ini tahapannya sudah kita jalani dan ditetapkan di tingkat kabupaten," kata Qayyim.

Sementara untuk DPTb, merupakan orang yang telah terdaftar dalam DPT namun tidak bisa menggunakan hak pilihnya. "Karena alasan tertentu, orang itu tidak bisa menggunakan

hal pilihnya di mana dia terdaftar sehingga harus pindah memilih," tambahnya.

Selain itu, kategori lainnya yaitu DPK merupakan orang yang tidak terdaftar dalam DPT dan DPTb namun sudah memiliki KTP. "Hanya saja, DPK harus datang pada 1 jam terakhir di Tempat Pemungutan Suara (TPS) dengan membawa KTP," jelasnya.

Mengenai durasi waktu untuk DPTb, kata Qayyim dibagi menjadi dua durasi yaitu 30 hari sebelum pelaksanaan pencoblosan dan 7 hari sebelum pencoblosan. Adapun penentuan itu, dilanjutkan Qayyim, mengharuskan pemilih memiliki alasan.

"Proses pindahnya itu, silahkan datang ke PPS, PPK atau langsung

ke KPU. Nanti akan disediakan posko untuk melakukan pelayanan terhadap para pemilih yang hendak atau ingin pindah memilih," ucapnya.

Bagi pemilih yang pindah memilih, disebutkan Qayyim, maka hak suaranya akan hilang terhadap Daerah Pemilihan (Dapil) yang ditinggalkan.

"Misalnya saat hari H mau pindah memilih di suatu wilayah karena alasan tertentu, maka orang tersebut tidak dapat mencoblos DPRD kabupaten/kota. Jadi ketika meninggalkan dapilnya, maka hilang hak suaranya di dapil tersebut," tutup Qayyim.

Pewarta : Bhakti Sihombing

Editor : Nicha Ratnasari



LET'S
GO
BEYOND



BOOKING THS SAJA

BTS

di Digiroom



DAPATKAN GRATIS 1st OLI TMO SYNTETIC
SETIAP SERVICE BERKALA*



Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan
Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

Kode Promo
BTSOLI

Informasi - Call/WA :

Adi S : 0822-5435-0088





Urusan Toyota lebih mudah!

AUTO 2000
member of ASTRA

Bontang



STAIS Kutim Wisuda 143 Mahasiswa, 5 Lulusan Terbaik Diberi Beasiswa ke S2

SANGATTA - Sebanyak 143 mahasiswa-mahasiswi Sekolah Tinggi Agama Islam (STAI) Sangatta Kutai Timur (Kutim) diwisuda dalam Rapat Senat terbuka wisuda XIII Sarjana Strata 1 (S1) di Ruang Akasia, Gedung Serba Guna (GSG) Kompleks Perkantoran Bukit Pelangi, Rabu (27/9/2023). Tampak hadir menyaksikan Bupati Kutim Ardiansyah Sulaiman, Ketua Yayasan STAIS Haryono, Kabag Kesra Sahman, Ketua MUI M Adam, Kemenag Kutim Mulyadi, Kadinsos Ernata Hadi Sujito, unsur muspika, wali wisudawan, perwakilan perangkat daerah, jajaran staf dan dosen STAIS.

Pada kesempatan itu, Bupati Kutim Ardiansyah Sulaiman menyampaikan dalam dua tahun terakhir ini, Pemkab Kutim telah menyalurkan Beasiswa Kutim Tuntas dan stimulan dengan menyesuaikan Uang Kuliah Tunggal (UKT) di kampus masing-masing. Khusus untuk kedua perguruan tinggi di bawah naungan Pemkab Kutim salah satunya yak-

ni, STAI Sangatta akan diberi jatah beasiswa bagi lima orang lulusan terbaik untuk melanjutkan jenjang strata dua (S2).

"Kuota beasiswa juga nanti akan disesuaikan dengan biaya UKT. Karena setiap kampus berbeda-beda," jelas Ardiansyah.

Haltersebut sebagai upaya peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM). Tentu tantangan perkembangan zaman saat ini yang diperlukan adanya inovasi dan pembaharuan.

"Ke depan kita harus menyiapkan sumber daya manusia yang andal dalam menyongsong perpindahan IKN (Ibu Kota Negara) di Kaltim," sebutnya.

Sebab dikhawatirkan, tanpa adanya peningkatan SDM segala peluang yang ada tidak mampu diisi oleh para regenerasi yang merupakan penduduk asli daerah.

"Jadi manfaatkan peluang yang ada. Jangan berleha-leha dengan kesempatan yang sudah diberikan untuk melanjutkan pendidikan ke

jenjang lebih tinggi," harapnya.

Adapun lima orang lulusan terbaik yakni, Sumarni Febrianti, Oktaviani, Salsabila Annisa Fitri, Febry Endra Shalih dan Ahmad Firdaus.

Sebelumnya, Ketua STAIS Satriah mengatakan, sejak berdirinya perguruan tinggi pada 2006 silam mampu mencetak ratusan wisudawan serta wisudawati yang banyak berkontribusi terhadap pembangunan daerah khususnya di bidang pendidikan sebagai guru agama.

"Mahasiswa aktif saat ini berkisar 728. Beberapa mahasiswa banyak yang berprestasi baik tingkat lokal hingga nasional," ucapnya.

Sedangkan pada hari ini, pihak melahirkan 143 wisudawan. Dari jurusan tarbiyah program studi pendidikan agama islam, manajemen pendidikan islam, pendidikan guru madrasah ibtidaiyah. Sementara jurusan syariah program studi ekonomi syariah dan hukum keluarga (ahwal syakhsiyah). (Rkt)



Respon Cepat Aduan Masyarakat, Polsek Sungai Pinang Amankan Seorang Pemuda

SAMARINDA-Dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, peran polisi sangatlah penting. Hal ini terbukti dengan respon cepat yang diberikan oleh Polsek Sungai Pinang dalam mengamankan seorang pemuda di salah satu rumah yang beralamat di Jalan Padat Karya, RT. 16, Kelurahan Sempaja Utara, Kecamatan Samarinda Utara, Selasa (26/9/2023).

Menurut keterangan warga sekitar, di rumah tersebut sering kali digunakan oleh muda mudi dengan berbagai aktivitas negatif. Misalnya, minum-minuman keras dan warga menduga bahwa rumah tersebut dipakai sebagai tempat mesum sehingga warga pun resah kemudian melakukan peneguran.

Setelah dilakukan peneguran oleh warga, aktivitas mereka pun berhenti kemudian membubarkan diri, namun salah satu pemuda yang ditegur berinisial (AP) tidak terima dengan teguran warga yang mana kemudian dirinya kembali menantang warga dengan membawa senjata tajam. Sehingga warga pun mengadukannya kepada Bhabinkamtibmas setempat Bripka Lamsihar Sinaga, yang kemu-

dian dibantu oleh personel Polsek Sungai Pinang lainnya untuk mengamankan pemuda tersebut.

Kecepatan tanggap personel Polsek Sungai Pinang dalam menanggapi aduan masyarakat merupakan aspek yang krusial. Dalam kasus ini, Polsek Sungai Pinang tidak hanya merespon dengan cepat, tetapi juga berhasil mengamankan pemuda tersebut. Tindakan ini memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat setempat.

Selain itu, tindakan cepat dari Polsek Sungai Pinang juga dapat meminimalisir potensi gangguan keamanan yang lebih luas. Dengan mengamankan seorang pemuda berdasarkan aduan masyarakat, polisi telah melakukan pencegahan terhadap tindak kejahatan yang dapat merugikan banyak orang.

Tidak hanya itu, respon cepat dari Polsek Sungai Pinang juga mencerminkan profesionalisme mereka dalam menjalankan tugasnya. Mereka tidak hanya bertugas untuk melaksanakan hukum, tetapi juga untuk melindungi dan membantu masyarakat. Melalui tindakan ini, polisi telah membuktikan bahwa mereka

siap sedia untuk melawan segala bentuk pelanggaran hukum demi kepentingan umum.

Terpisah, Kapolsek Sungai Pinang, Kompol Ahmad Abdullah, S.H., M.H. mengatakan bahwa secara keseluruhan, respon cepat aduan masyarakat oleh Polsek Sungai Pinang dalam mengamankan seorang pemuda yang membuat keresahan masyarakat adalah langkah yang sangat positif.

"Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Sungai Pinang dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum kami serta mencegah adanya aksi premanisme, diharapkan langkah ini dapat menjadi contoh bagi setiap warga masyarakat yang lainnya untuk tidak melakukan aktivitas negatif yang dapat mengganggu ketenangan serta ketentraman warga masyarakat lainnya, khususnya di wilayah pemukiman penduduk, terlebih untuk tidak melakukan aksi-aksi premanisme" tegas Kompol Ahmad Abdullah. (rls)

Editor : Nicha Ratnasari



LOWONGAN JURNALIS

Media online **MEDIA KALTIM GROUP** membutuhkan beberapa tenaga profesional untuk bergabung di tim redaksi **SAMARINDA & PENAJAM PASER UTARA (PPU) :**

JURNALIS

SYARAT:

Maksimal usia 25 tahun, berjiwa tim, memiliki kemampuan komunikasi yang baik, kreatif, dan menyukai tantangan. Fresh graduate boleh melamar, diutamakan kandidat berpengalaman bidang jurnalisme atau media

Deadline Pengirim CV & Lamaran 30 September 2023.

Pastikan mencantumkan posisi yang dilamar pada subjek email atau pesan WA.

Kirimkan ke **redaksi@mediakaltim.com**

atau WA ke **0853-4894-3982 (SAMARINDA)**
0815-4910-5488 (PPU)

radar.
MEDIA

MEDIA KALTIM GROUP



www.radaribukota.com | www.radarkutim.com
www.radarkukar.com | www.samarinda.com

www.radarberau.com | www.radar.paser.com | www.radarbalikpapan.com